
PrPréésentssents Eric CAZIN - co-président Elu, Adjoint aux Affaires scolaires
Philippe SORNAY - co-président Habitants
Guy MORET, Jacques DINARES, Véronique NETHER, Yves BOTTON

Participants Participants Charles HUON (Montée Bonnafous), Monsieur QUENARD,
Madame PARLIER

ExcusExcusééss René CLOCHER(La Croix Rousse n’est pas à vendre), Fernand 

CHAMBON, Madame LOSDAT, Eric DUBOIS, Hélène BENARD, 
Pascal NOENS

Non excusNon excusééss Monique PIGNARD - Sauvons les pentes, Nicolas CARCAN CHANEL

PROPRETEPROPRETE
Présence de deux représentants de l’association créée il y a six mois « Les ambassadeurs de l’animalité
urbaine » : Jean-Marie THOULON (président) et Véronique SEGARD (secrétaire). Ils présentent leur 
association qui a pour but l’harmonie entre les animaux et l’homme. Nous évoquons les questions de 
propreté et de déjections canines. Celles-ci entrant dans la commission « Cadre de vie » chapeautée par 
Jacques DINARES, ils seront donc amenés à discuter, collaborer et échanger ensemble. Ces deux 
personnes restent pour assister à toute la réunion du conseil.

COMPTES RENDUSCOMPTES RENDUS
Nous évoquons les comptes rendus de réunion de conseil du 12 11 07 et du 18 12 08. Les remarques 
relatives au contenu seront à faire dans les 48 heures. A l’issue, ils seront validés et postés sur le site 
interne du Conseil de Quartier Est via Yves BOTTON.

TELEPHONE PORTABLETELEPHONE PORTABLE
Il doit être à disposition de tous les membres du bureau du Conseil de Quartier.. Les cartes et le prêt du 
téléphone portable seront désormais à demander à Philippe SORNAY en direct. Le retour du téléphone 
se fera également auprès de lui.

AVIS DE QUARTIERAVIS DE QUARTIER
Bouclage effectué en Mairie fin janvier. Les articles sont à remettre très vite. Un topo sera fait par 
véronique NETHER sur « Il était une fois dans l’Est » sur l’édition 2007 avec photos. On attend le texte 
d’Eric DUBOIS pour la commission « Stationnement et déplacement ».

MONTEE BONNAFOUSMONTEE BONNAFOUS
Les riverains sont opposés à l’installation d’un parc à chiens derrière le lavoir à rénover selon les propos 
rapportés par Charles HUON. Ils semble qu’il n’y ait qu’environ 6 à 8 chiens donc pas nécessaire. De 
plus, il existe un parc en contrebas de la montée, facilement accessible.
Le lavoir : Ok sur les orientations détaillées jusqu’à présent (Cf. compte rendu de la réunion en mairie du 
27 décembre 2007). Nous demandons à Yves BOTTON de mettre ce compte rendu sur le site du Conseil 
de Quartier.
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AMENAGEMENTS AUSTERLITZAMENAGEMENTS AUSTERLITZ
Une réunion s’est tenue sur ce thème. Etaient présents au titre du Conseil Est : Hélène BENARD, Guy 
MORET, Yves BOTTON, René CLOCHER, Madame LOSDAT, Fernand CHAMBON et environ 7 
autres personnes.

Le projet de supprimer le stationnement sur la gauche de la rue en descendant a été présenté par 
Monsieur le Maire. Du semi piétonnier a été envisagé. Ce dossier est en cours car la sécurité est 
malmenée : difficulté de passer pour les éboueurs et rue très étroite quand stationnement des deux 
côtés. Le projet s’est fait dans l’urgence et la demande a été faite d’inverser les plans pour supprimer 
plutôt les stationnements du côté droit (plus logique avec la fonctionnalité de la rue).

Rappel : toutes les réunions sont annoncées sur le site de la Mairie du 4. A nous d’aller chercher 
parfois l’information, d’ailleurs relayée par Yves BOTTON sur le site du Conseil de Quartier.

PLACE BAS DPLACE BAS D’’AUSTERLITZAUSTERLITZ
Il est à nouveau demandé de se renseigner sur les aménagements futurs de cet espace nouvellement 
refait. Un progrès est constaté pour les vélov’ qui sont plus nombreux, mieux réapprovisionnés. Mais 
que va devenir l’espace situé derrière les vélov’ ? Terrasse cet été ? Rien ?

Il est demandé de mettre cette question à l’ordre du jour d’une prochaine réunion du Conseil.

RUE DE BELFORTRUE DE BELFORT
Une réunion s’est tenue sur ce thème. Etaient présents au titre du Conseil Est : René CLOCHER, 
Hélène BENARD, Guy MORET, Jacques DINARES, Pascal NOENS et beaucoup de commerçants 
concernés.

La ligne 13 des TCL a vraiment beaucoup de mal à passer dans cette rue surtout jusqu’à et vers la 
Place Bertone. Des places de stationnement vont être supprimées et un élargissement des trottoirs 
effectué.

Le problème des aires de livraison est aussi évoqué : beaucoup de commerçants se garent dessus. Il 
faudrait imaginer des délais courts de stationnement (avec contrôle) car certains restent très 
longtemps. Ceci empêche les livraisons de se faire correctement.

PHOTOS POUR SITEPHOTOS POUR SITE
Nous souhaitons mettre sur le site du Conseil de Quartier des photos prises au quotidien par les 
membres. Véronique NETHER nous présentera lors de la prochaine séance une manière de faire et 
quelques exemples pour faire découvrir ou redécouvrir les richesses de la Croix-Rousse…

COMMUNICATIONCOMMUNICATION
Il serait bon de faire des actions et/ ou documents de communication pour faire connaître et 
développer nos actions. Mettre cette question à l’ordre du jour d’une prochaine réunion.

Comment faire venir ? Mobiliser ? Motiver ?  …. 300 adresses à ce jour…. Qu’en faire ?  
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POLICE MUNICIPALEPOLICE MUNICIPALE
Monsieur PEREZ  a été contacté. Il va nous proposer des dates. Voir également avec le directeur 
de cabinet du maire, puis nous aurons quelques dates proposées pour le rencontrer. Affaire à
suivre.

LA NAVETTELA NAVETTE
Peut- on voir la navette et connaître son contenu ?

LA VILLA CHAZIERELA VILLA CHAZIERE
Aujourd’hui inoccupée, elle va être restaurée et mise aux normes. Un projet de rénovation et de 
restructuration sur le prochain mandat est prévu. Une utilisation collective est souhaitée avec 
plusieurs pistes de développement :

- Education au développement durable / logique environnementale

- Espace jeunes ( il n’existe pas de MJC sur la Croix-Rousse)

- Lieu culturel ( beaucoup d’artistes recherchent des locaux)

…. le projet est aujourd’hui en construction, tout est ouvert.

DES PROJETS, ESSAIS & AMENAGEMENTS EN COURSDES PROJETS, ESSAIS & AMENAGEMENTS EN COURS
- Projet autour du lavoir de la Montée Bonnafous,
- Aménagements de la rue d’Austerlitz,
- Aménagement du bas de la rue d’Austerlitz, vers la station vélov’,
- Un test en ce moment avec une voix en double sens vélo sur le même couloir rue Jacquard,
- Rénovation envisagée Place de la Croix-Rousse et Place des Tapis,
- Remonte vélos rue Terme,
- Double tubes du Tunnel de la Croix-Rousse,
- Piste vélos sur le Boulevard de la Croix-Rousse,…

IL ETAIT UNE FOIS DANS LIL ETAIT UNE FOIS DANS L’’ESTEST
Une réunion est prévue le lundi 21/01 dans le locaux de la MEJ à18h00. Un compte rendu sera fait 
er présenté lors du prochain bureau au mois de février.

CARTONS DE VOEUXCARTONS DE VOEUX
Véronique NETHER propose de faire une carte de vœux, de l’imprimer et de se servir des services 
de la Mairie pour les enveloppes, les adresses sur étiquettes et le routage. Le conseil est d’accord. 
Aidée de Guy MORET et d’Yves BOTTON, les envois seront faits dans la semaine du 21 janvier.

Il faudra appeler avant de venir pour prévenir les services.

Clôture de la séance à 20H15.
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Prochaine réunion : lundi 11 février 2008 18h30 à la MEJ


